

Le 3 octobre 2019

Marathon du Beaujolais en Israël 4000 participants pour la 1^{ère} édition !



Pour la première édition, les inscriptions ont été limitées à 4000 participants.

Les 3 courses (semi-marathon, 13 kms et 5 kms) auront lieu le vendredi 4 octobre sur la commune de Geyser, située entre Tel Aviv et Jérusalem.

Une délégation de 51 Beaujolais Runners a effectué le déplacement et participera aux courses et à l'animation de cet évènement, qui a rencontré un engouement populaire extraordinaire pour cette 1^{ère} édition.

Une délégation de la Chambre de Commerce Franco Israélienne Auvergne Rhône Alpes s'est déplacée pour remettre le trophée « Alain Partouche ».

Cette manifestation a reçu le soutien de l'Interbeaujolais, ainsi que de la société Descombes.

La 2^{ème} édition du Marathon International du Beaujolais est prévue en octobre 2020.

CONTACT PRESSE

Carole CHENEVARD
+33 (0)4 72 84 00 16
+33 (0)7 61 43 23 20
c.chenevard@extra-sports.com

CONTACT ORGANISATION

Extra-Sports
5 rue Vauban - 69006 Lyon
+33 (0)4 72 75 92 45
extralagence.com

INFOS & INSCRIPTIONS

marathondubeaujolais.org
📷 📘

